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体験記 

浅井雄一さん 

私が公務員を目指した理由 

身近な地域の発展に貢献したいという

思いから、基礎自治体を志望しました。

その中でも今後さらなる成長が期待で

きる観光（IR）事業が注目を集めており、

かつ風土においても「多様性」が高く 

評価されるなど今後の将来性に惹かれ 

佐世保市役所を志望しました。 

バランスの良さ 

料金、ネットでの自分のペースで学習で

きる環境、講義から演習までオールイン

ワンである点、模試の質、多くの受講生

に基づく正確なデータ等、様々な点を考

慮し地方在住の私にとってＬＥＣ以上

にバランスの取れた学習環境はありま

せんでした。 

後輩のみなさんへ 

今何が足りないのか、どう動けばいいのか仮設を立てれば学習内容が明確化しま

す。それに向かって努力しましょう。ＬＥＣにはそれに応えてくれる環境が整って

ます。頑張ってください。 

足りない部分を埋められた…? 

筆記、面接ともにその時の自分に 

足りないものは何か、埋めるにはどうし

たらよいか、その点を意識しＬＥＣの

方々からのフィードバックを取り入れ

最後まで活動し続けられたことが 

内定獲得に繋がったのだと思います。 

佐世保市役所 

面接の準備 

先生方に志願書作成の段階から面接で

の問答を想定し添削を受けていまし

た。自分自身を振り返られたことが試

験直前の焦りを抑えてくれたと思いま

す。また模擬面接や面接練習など回数

をこなすことでより自分に馴染んだ回

答をすることが出来ました。 


